

**CIRCUITO INTERIOR**

**SE ACERCA** el fin de año y algunos arrastran pendientes de muuuucho tiempo atrás.

**TAL ES** el caso de la **Alcaldía Benito Juárez** donde parece que batallan más de la cuenta con el tema de la transparencia. Tan es así que en la gestión de **Santiago Taboada** el INFO CDMX ubicó a esa demarcación como la más opaca.

**AHORA, YA** en la administración de **Luis Mendoza**, tendrán que ponerse las pilas para que no se les haga bolas el engrudo como ocurrió con el tema de la operación del pozo de agua Mariscal Sucre.

**POR UN** lado informaron que fue vandalizado, pero después les costó aclarar qué tipo de daños sufrió.

**¿SERÁ QUE** se ahogan en un vaso, digo, pozo de dudas?

...

**POR FIN**, el miércoles por la noche, el **Consejo Judicial Ciudadano** recibió los resultados de los exámenes de control de confianza --realizados por la Guardia Nacional-- para conformar la terna final para la titularidad de la **Fiscalía General de Justicia**.

**SIN EMBARGO**, la falta de concordancia en las agendas retrasó la convocatoria hasta el martes.

**MIENTRAS LA** inquietud aumenta en algunas oficinas, en otras no corre ninguna prisa.

[circuitointerior@reforma.com](mailto:circuitointerior@reforma.com)